El Sol de Toluca

PÁGINA 8 27 DE MAYO 2023

Acreditan a 5,519 observadores

REDACCIÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- A casi una semana de la jornada electoral por la gubernatura del Estado de México, el Instituto Nacional Electoral (INE) acreditó a 5 mil 519 personas que fungirán como observadoras electorales en los comicios de la entidad mexiquense.

De acuerdo con información del INE. en total se acreditó a 7 mil 564 ciudadanos y ciudadanas que realizarán esa función el próximo 4 de junio en la entidad y en el estado de Coahuila.

De acuerdo al informe presentado en la Comisión Temporal de Seguimiento de los Procesos Electorales Locales 2022-2023, por género es mayoría de mujeres quienes se desempeñarán en esa labor.

Asimismo, previó a la aprobación se impartieron 10 mil 320 cursos de capacitación, en donde se aprobaron a las 7 mil 564 personas como observadoras electorales, 2 mil 45 en Coahuila v 5 mil 519 en el Estado de México.

De acuerdo con el Informe sobre el Seguimiento al Procedimiento de Acreditación de las y los Observadores Electorales que participarán en las entidades con Proceso Electoral Local Ordinario 2022-2023, se recibieron 13 mil 567 solicitudes para observación electoral, de las cuales

tres mil 527 corresponden a Coahuila y 10 mil 40 al Estado de México, esto al corte con corte de 19 de mayo de 2023.

GÉNERO Y EDAD

Respecto del total de personas acreditadas como observadores electorales, 3 mil 975 son mujeres y 3 mil 589 hombres.

Asimismo, el documento indica que se han acreditado más personas en un rango de edades de entre 21 y 25 años, con un 17.3%, seguida de las de entre 26 y 30 años, con un 12 %.

VOTO EN EL EXTRANJERO

Del total de las solicitudes presentadas, se tiene que 73 personas registraron su nterés de observar en una sede en el extranjero, como parte del Programa Piloto del Voto de las Mexicanas y los Mexicanos Residentes en el Extranjero.

En tanto que ocho en Montreal, Canadá; 30 en Los Ángeles, California; 16 en Chicago, Illinois, v 19 en Dallas, Texas, Estados Unidos.

Por otra parte, se refiere que de las 13 mil 567 solicitudes recibidas, se identificó que mil 493 personas, lo equivalente a un 11% registraron su interés por participar en la observación en el ejercicio de voto en prisión preventiva, desarrollada en reclusorios de Coahuila y el Estado de México.

CUARTOSCURO



Se pretende impulsar la democracia

EN LAS DOS ELECCIONES

SE ACREDITÓ a 7 mil 564 ciudadanos y ciudadanas que realizarán esa función el próximo 4 de junio en la entidad y en el estado de Coahuila